
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）  

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

門司警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和５年３月１５日  午後４時３０分 から 

 令和５年３月１５日  午後５時４０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所        福岡県門司警察署３階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１０名 

 

  

 

警 察 署        
署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課

長、地域課長、刑事課長、警備課長、交通課長 
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【会長挨拶】（要旨） 

○ 皆さん忙しい中、第４回門司警察署協議会に出席いただき、御礼申し上げ

る。 

○ 警察署長以下４名の幹部が変わり、新しい体制となったのでよろしくお願

いする。 

○ 先日、警察署協議会会長連絡会議があり、県内の治安状況、運営指針、特

に本日の議題であるニセ電話詐欺対策についての話や、各署協議会の取組み

の紹介があり、地域警察官の装備を着装したものや、受傷事故防止訓練の見

学、地域の方と一体となった危険交差点の改善、自転車事故防止に関する取

り組みの報告があった。 

○ 本日も限られた時間ではあるが、活発に意見を出し、有意義な時間にして

いただきたい。 

 

【署長挨拶】（要旨） 

○ 本日、年度末の忙しい中御出席賜り、心から御礼申し上げる。 

○ 本年度で、２名の委員の方が退任されると聞いている。 

これまでの御尽力に感謝申し上げる。 

○ 本日の協議会では、生活安全課長からニセ電話詐欺被害防止のポイント等に

ついて御報告させていただく。 

○ ニセ電話詐欺の被害に遭う方が一人でも減る様、皆様におかれてもご家族、

同僚、近隣の方へ呼びかけていただくとありがたい。 

○ 皆様から、お気付きになられた点や、率直な御意見を賜りながら今後の業務 

運営に反映させていきたいので、よろしくお願いする。 

 

【報告事項等】 

１ ニセ電話詐欺に遭わないために 

  ⑴ 特殊詐欺の傾向 
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    ２年連続増加、「架空料金請求詐欺」「オレオレ詐欺」が増加。 

⑵ 取り組んでいる対策 

 ア 通報制度の充実 

   金融機関に対する高額出金時の通報依頼。 

 イ 抑止対策 

   ニセ電話気づかせ隊による声掛けや、防犯講話、キャンペーンの実施。 

⑶ 被害に遭わないためのポイント 

 ア 犯人が使う心理テクニックを知る 

 イ 知らない番号からの電話はでない 

⑷ 「まっ太フォン」の紹介 

 

【質疑・意見・要望等】 

○ 委員から、 

    先日、荷物の不在連絡メールが届き、丁度荷物を頼んでいたため、何も考

えずにメールを開き、記載されている連絡先へ電話を掛けてしまった。 

    次の日になって、詐欺メールではないかと気づいたが、これまで何度もこ

のような話を聞いている、現役世代の私でも騙されそうになるので、高齢者

のみならず誰でも騙されるのだと感じた。 

    これまでの啓発活動にも感謝しているが、今後も引き続きお願いしたい。 

旨の意見があった。   

○ 委員から、 

    特殊詐欺は、全国警察の課題であると思うが、詐欺にとどまらず、殺人な

ど凶悪事件へと発展しており、また、組織的になり末端の者は、与えられた

内容しか知らないという状況になっていると思われる。 

    警察も色々な捜査を行っていると思うが、犯人側も色々と手を打ってくる

のだろうか。 

旨の意見があり、生活安全課長から 

   特殊詐欺においても、あらゆる対策を講じているが、オレオレ詐欺が増え、

その対策が進むと架空請求詐欺が増える。更に特殊詐欺が駄目になれば、強

盗や侵入盗が増えるというように、犯罪の種類も繰り返されるが、こちらも

繰り返し防犯講話等の機会を設けていきたいと思う。 

  旨回答した。 

 ○ 委員から 

     知らない電話番号からの着信があると、かけ直すべきかいつも迷っていた

が、こういうのが騙される元になるのか。 

  旨の質問があり、総務課長から 

      疑うことは大事なことであると思う。 

      大事な用件であれば、その後もかかってくると思われる。 

      詐欺の犯人は、かけ直すべきではという人の良心を逆手に取ってくるの

で、今後も疑うことは良いことだと思う。 

旨回答した。 
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○ 委員から、 

    交差点で旗を持って、子ども達の登下校の見守り活動をしてくれる地域の

方がいらっしゃるが、その方自身が事故等に遭うのではないかと感じる時が

ある。 

    生活安全パトロール隊の方々は、安全に活動をしてくれているが、そうい

った組織に属していない校区の方たちへ、安全な活動方法を指導していただ

きたい。 

旨の意見があり、総務課長から 

   地域課員、交通課員等と情報共有し、登下校時間帯の警らを実施すると共

に、そのような方たちへの声掛けを実施したい。 

旨回答した。 

 ○ 委員から、 

     先日、中学生に対する声掛け事案があり、門司警察署へ通報したところ、

素早い対応で、保護者が大変安心したと聞いている。 

     また、中学校近くのコンビニエンスストアで発生した強盗未遂について

も、スピード検挙していただき、大変安心した。 

     門司署のスピード感を持った対応に感謝している。 

旨の意見があった。 

○ 委員から、 

    門司区内でもアポ電はあっているのか。 

  旨の意見があり、生活安全課長から 

     実害はないが、門司区内にもアポ電がかかってきている。 

     本日の報告を元に、警戒していただきたい。 

  旨回答した。 

 

【閉会】 

 以上で、令和４年度第４回門司警察署協議会を閉会する。 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 


